
第６回 コミニケア緑が丘 運営推進会議議事録 

 

 

日 時 ： 平成２８年９月２９日（木）１０：３０～１１：１５ 

 

場 所 ： コミニケア緑が丘（２階フロア） 

 

参加者 ：                緑が丘民生委員様 ２名 

緑が丘 Ｎ様 

能美市高齢者かがやき支援室様 

芳珠記念病院 地域包括ケア推進担当様 

芳珠記念病院 居宅介護支援事業所様 

芳珠記念病院 医療福祉相談室様 

能美市辰口高齢者支援センター様 

利用者様１名 

コレクティブハウス緑が丘 笹川 瞳 

社会福祉法人陽翠水 越村 和広 

                      コミニケア緑が丘 徳井 和浩 

                               菅原 理絵 

 永井 智子   計１４名 

 

 

議事次第：  １．事務長より挨拶及び参加者自己紹介 

       ２．利用状況 

           ３．介護度状況 

           ４．男女別人数 

           ５．新規契約者 

６．契約解除者 

７．問い合わせ 

８．退院状況 

９．年齢 

          １０．８月の行事 

          １１．９月の行事 

          １２．利用者様の感想 

          １３．その他 

１４．意見・要望・質疑応答 

１５．次回開催予定 

 

司 会 ：  コミニケア緑が丘 管理者 徳井 和浩 

書 記 ：      コミニケア緑が丘 永井 智子 

 

【議事】 



 

１.事務長越村より挨拶 

挨拶、及び９/１より着任の管理者徳井、ケアマネ菅原より挨拶。 

参加者の方にも自己紹介をしていただく。 

 

２．利用状況 

８、９月の曜日別の利用状況を報告、登録人数は２３名 

内 1名は入院中。泊まりの人数が増えてきた為、今回より泊まり人数も記載 

曜日別利用状況については書面にて確認していただく。 

  

３．介護度状況 

    平均介護度を報告（８月末集計）介護度については書面にて確認していただく。 

 

４．男女別人数 

   男性１名、女性２２名 

  

５．新規契約者 

   ８月は１件（女性、要介護１）、９月は１件（女性、要介護４）でした。 

 

６．契約解除者 

   ８月は１件解約がありました。（グループホーム入所のため） 

 

７．問い合わせ 

    ８月５件、９月 1件の問い合わせがありました。 

 

８．退院者 

       なし 

     

９．年齢 

    今日現在の平均年齢、最高年齢、最少年齢の報告 

 

１０．８月の行事報告 

   毎月行っている定期イベントの報告   

・コミニ喫茶（３日・１３日・２３日） 

・歌の会         

・折り紙教室 

・書道の日       

・法話会 

 

     ４日 辰口温泉足湯＆ドライブ 

     ８日 陽翠の里、ボランティア様来所に伴い利用者様慰問（歌唱、紙芝居） 

    １９日 陽翠の里、夏祭り参加 

    ２３日 辰口図書館見学（５名） 



２６日 昼食バイキング 

    ３０日 誕生日会（２名） 

 

１１．９月の行事の報告 

   毎月行っている定期イベントの報告   

・コミニ喫茶（３日・１３日・２３日） 

・歌の会         

・折り紙教室 

・書道の日        

・法話会 

      

８日 辰口図書館見学 

   １６日 ドライブ(小舞子) 

   １９日 コミニケア感謝祭 毎月来ていただいているボランティアの方や家族に声掛けをして 

       利用者様と一緒に手作り昼食で感謝祭を行う。   

           

１２．コミニケア緑が丘を利用されての利用者様の感想 

    毎日通っていますが、好きなことをさせてもらっています。いい所だと思います。 

     

１３．その他 

    １０月１６日に開催される「能美ほっこりまつり」への参加を予定しています。 

       いのしし肉のソーセージ３０本、焼きそば１００食を販売予定です。 

    また、１０月２９日の「ふれあいプラザ」でのイベントにも参加予定。 

    

    外部評価の見直しについて、越村より説明がありました。 

    今までは１年に 1回外部の評価機関において評価を受けていましたが、今後はスタッフ個別、 

    事業所で自己評価したものを、運営推進会議のメンバーの方々から意見等をいただき 

    外部評価を作成していくことになります。次回の運営推進会議で自己評価を提示する予定。 

   （別途資料参照） 

 

１４．コミニケア緑が丘への意見・要望・質疑応答 

  ・新聞を拝見しましたが、共生型の施設ができるとのことですが期待しています。子供、高齢者、 

   障害者が共存できる地域のコミュニティになるといいですね。 

   ・外部評価について、もう少し詳しく教えてほしい。外部の者としてどこまで施設のことを 

    理解しているのか、そこまでオープンになっていないのでわからないことの方が多いのでは？ 

    １１月の運営推進会議時に自己評価を提示させていただく予定です。わかりやすく説明をさせて 

    いただきながら、ここを改善してほしい、ここがいい、などのご意見をいただけると幸いです。 

１月運営会議をめどにしています。 

   ・今後ますます要介護の方の小規模への必要性が高くなると思いますが、職員への内部教育も 

    しっかりやっていってほしいと思います。 

   ・共生型の施設ですが、ノウハウをわかった人がしっかりやっていってほしい。 

       介護と障害の狭間の方への対応もできるような施設になるといいなと思います。共生型施設への 

    質問や、期待をこめてたくさんの意見をいただきました。 



    今後は市との兼ね合いを見ながら、正式な発表をさせていただく予定です。 

   ・運営推進会議での意見を取り入れてもらえるのは、大変ありがたい。 

地域福祉と謳われていますが、町内のみならず次世代の地域を担っていく人を育て、専門家として 

地域に合った文化を作っていってほしいと思う。 

     ・障害児の学童も行うとのことですが、関係法人への就労へつながるといいですね。 

       陽翠水としても５０名以上の法人になるので、障害者の雇用も考えていかなければならない。 

    学童を利用した子供たちが大人になった時に、陽翠水で働きたいと思えるような施設を 

    目指したいと思う。 

     ・要支援の人を総合事業へ移行していくなかで、小規模が要介護度の高い人を受け入れていく 

大事な施設になっていくのではないかと思う、との意見をいただきました。 

   ・緑が丘に神社ができました、ぜひ散歩コースにどうぞとのことでした。 

    初詣などにも是非利用させていただきたい。 

    

 

１５．次回開催予定 

   第７回運営推進会議は１１月２４日(木)を予定しております。 

詳細につきましては、後日ご連絡させて頂きます。 


